

QUELQUES RAISONS QUI ONT MOTIVÉ MA DÉMISSION

Lors du dernier Championnat du monde à Baie-Comeau nous avons vécu notre pire déplacement sur le plan de l'organisation. Le Directeur Sportif, Philippe COM a montré ses limites dans l'organisation et la gestion d'un tel événement.

Tout a commencé lors de la sélection où je reçois un SMS pour me dire que c'est ok pour la sélection de 4 HANDBIKES... Et 17 solos – tandems. Quand j'ai demandé au DS pourquoi cette sélection, sa réponse a été limpide et catégorique « les athlètes solos tandem sont TOUS potentiellement médaillables » (les résultats obtenus au Canada ont montré le contraire). Bien évidemment je suis monté au créneau, car nous avions fixé des minimas en début d'année et nous avions 7 handbikes qui avaient réalisé ces minimas. Finalement la DTN m'a accordé les places pour ces athlètes. Nous avons en définitive 6 handbikeurs à Baie-Comeau.

Arrivé au Canada, il y avait 2 véhicules pour + de 30 personnes une vraie galère !!! À l'hôtel pour les handbikes aucune chambre avec sanitaire accessible pour les fauteuils roulants, un lit et une banquette par chambre. Aucun véhicule n'est resté à notre hôtel, ce qui était vraiment pratique pour nos déplacements et qui constituait un danger en cas de problème majeur.

Alors que tous les budgets sont serrés, pourquoi avoir emmené une équipe de France élargie (6 athlètes dans la catégorie C5 alors que 3 peuvent courir par épreuve) sur un déplacement aussi loin et aussi coûteux, alors qu'en 2010 il y avait seulement possibilité de gagner qu' 1 place pour les jeux chez les hommes (top 40 des nations dans le ranking UCI au 31/12/2010) et qu' 1 place pour les jeux chez les filles (top 25 des nations dans le ranking UCI au 31/12/2010).

En 2011 et jusqu'au 12 février 2012 il en sera tout autrement, le reste des places se gagneront à cette période. En 2011 il y aura 3 coupes du monde, la France n'ira qu'à deux par manque de moyen...

Il n'y a aucune stratégie d'élaborée et mise sur pied jusqu'aux Jeux Paralympiques de LONDRES en 2012 et encore moins jusqu'aux Jeux Paralympiques de RIO en 2016. Tout est géré à la hâte et au plus vite.

Moi qui aime bien voir loin, prévoir et anticiper, je n'ai plus ma place dans cette commission si ce n'est pour faire le larbin, travailler et acquiescer. (lettre du 22 novembre 2010).

Voilà quelques raisons de mon désaccord (je pourrais en citer d'autres).

Aucune perspective d'avenir ne m'a été proposée, ni de fonction avec des objectifs précis, un pouvoir de décision, d'initiative et d'organisation. Aucune certitude de changement de traitement du handbike et des handbikeurs. Aucune garantie sur un vrai poste de Directeur Sportif adjoint responsable du handbike, dommage.

Je voudrais pour finir, souhaiter bon vent à mes handbikeurs et qu'ils réalisent ce que nous avons prévu pour 2012. Si Dieu le veut, J'y serais pour le voir

Patrick MOYSES 28/11/2010